

Protokoll der Fachschaftenvollversammlung vom 30.10.17

Verteiler: <https://lists.schokoceks.org/mailman/listinfo/cgi/fsrvv>



TOP 1: Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste

Delegierte: Paul (Soziologie), Jakob (Soziologie), Lisa (Medizin), Lea (Philosophie), Yoko(Sinologie), Annika (wiwi), Tina (wiwi), Anna(Psychologie), Laura (psychologie), Lukas (Powi), Lena (Politik), Jacob (Powie), Marlene(EZW), Isabelle (EZW), Jacqueline(Chemie), Pia (Biologie), Sandra (EKW), Florian (Rethorik), Sebastian (GHG), Jasmin(GHG), Leonie(Geschichte), Saskia (Internationale Literatur), Hanna(Literaturen), Konstantin(Theologie)

GA: Dominik (Geographie), Andreas (Informatik)
Gäste: Jon-Luca Klokow(Juso), Ewin (Politik), Liang(Sinologie), David (FFJ)

TOP 2: Kritik am letzten Protokoll

Kritik am Protokoll von letzter Woche wurde nicht eingetragen

TOP (3-0.1): Vorzug Sodiam

Veranstaltung über die Befreiung der Stadt Kobane, erste Stadt die vom IS befreit wurde. Nette Dame stellt die Projekte vor. 3.11.2017 19:00 Uhr. Geht um Wiederaufbau der Kurdischen Gebiete. Es gibt Essen von kurdischen Frauen. Näheres siehe Anhang.

TOP 3: Vorschläge zur Tagesordnung

LandesAstenKonferenz (LAK):

Monatliche Konferenz über z.b. Landesweites Semesterticket. Ist von allen Unis Bawü. Studierenden Vertreter von hier können noch gesandt werden. Über Eilantrag: Entsenden von Jon-Luca Klokow (Juso) und noch jemandem. Wurde Einstimmig angenommen bei einer Enthaltung.

TOP 4: Post/ Mitteilungen

Wurde auf Top 6 verschoben, da außer Anträgen nichts dabei war.

TOP 5: Räte

GA

| | | | |
|---|--|--|--|
| 6.11 | | | |
| Jon-Luca(Juso), Anna(psy), Laura(psy) | | | |

Kasse e. V.

Bevorstehendes & Langfristiges

Benennungen von Kommission fehlen noch, bei Interesse melden.

PiratePat wird nochmal angehängt, Ausführliche Beschreibung der Aufgaben gibt es leider nicht.

TOP 6: Hochschulpolitik/ Gremienarbeit

Hochschulrat: Es wird ein neuer „Mensch“ gesucht siehe Kommissionen
Kommission: Nichts Neues
StuRa: Nichts Neues

Anträge

Antrag: Haushaltsabschluss
Einsicht in die Finanzen für den STURA. Passiert anscheinend Automatisch.

Beschluss: 12 Dafür 4 Dagegen 5 Enthaltungen ==> Angenommen

Antrag: Umbenennung RäteCafé

Beschluss: 9 Dafür 12 Dagegen 5 Enthaltungen ==> Abgelehnt

Antrag: AK Rätebaubrigade umbenennen in AK Clubhaus-Rätebaubrigade Änderungsantrag 1.

Beschluss: 13 Enthaltungen 9 Dagegen ==> Abgelehnt

Antrag: AK Rätebaubrigade bleibt mit Begründung Änderungsantrag 2.

Beschluss: 6 Dafür 8 Dagegen 9 Enthaltungen ==> Abgelehnt

Antrag: Umbenennung Rätebaubrigade von der LHG (Originalantrag)

Beschluss: 8 Dafür 11 Dagegen 5 Enthaltungen ==> Abgelehnt

Antrag: Vergabeverfahren Qualitätssicherungsmittel (GA Dominik)
Was passiert mit QSM die nicht genutzt wurden?
Nicht abgerufene Mittel werden der UB gegeben um Literatur anzuschaffen. Dies ist in Vergangenheit nicht passiert, sondern wurde in den Lehrstühlen ausgegeben. AK QSM soll die Kontrolle verbessern bzw. Verfahren formalisieren. Frau Fath wird durch ihre Funktion ersetzt.

Beschluss: 12 Dafür 3 Dagegen 3 Enthaltungen ==> Angenommen

Antrag: LeibnitzKolleg
Die FSVV möge die studentischen Delegierten des Leibnitz-Kollegs als Studierendenvertretung anerkennen und mit den Stimmrechten einer Fachschaft innerhalb der FSVV ausstatten.

Beschluss: 10 Dafür 2 Dagegen 6 Enthaltungen ==> Angenommen

Neue Anträge die in die Fachschaften gehen:

Antrag: Logo
Neues Logo wurde noch nicht fertig gestellt. Ziel des Antrags: Weiternutzung des alten Logos bis zum fertigstellen des neuen Logos. Antrag wurde nochmals an das Protokoll angefügt. Geht in die nächste Woche

Antrag: Weisungsbefugnisse fürs Finanzreferat
Die Finanzreferent*in soll im Rahmen ihres Mandates als solche eine Weisungsbefugnis bzgl. des Personals erhalten. Dadurch muss eine Weisung nicht in der FSVV und STURA genehmigt werden.

Anfrage: Week of Links
Referentin konnte aufgrund von einem Sturm nicht aus Berlin anreisen. Bahn könnte die Fahrkarte in Rechnung stellen und die Unterkunft (25€) musste auch bezahlt werden. Gab keine Verhaltensregeln. Bahn sollte vielleicht erst geklärt werden bevor man etwas beschließen würde. Wird erst noch ein Antrag von Sebastian erstellt, möchte es noch mit der Unirechtsabteilung klären. Wird weitergereicht an den STURA GA.

TOP 7: Fächerübergreifende Zusammenarbeit

Berichte aus den Fachschaften & Gruppen

FS Mathe: Macht ihr Clubhausfest am Donnerstag den 2.11. kommt alle fleißig

Berichte aus den Arbeitskreisen

AK QSM: Ein Protokoll wurde angefertigt.

Nächste Sitzung 6.11. 16 c.t.

Änderungsanträge/Folgeanträge für QSM bitte bis 3. Dezember an den AK QSM senden.

AK Dies: Dies-artige Veranstaltung wurde geplant. Am Tag des Biologen Clubhauses. 7.Dez. . Geplant ist Gelder des ALDI dafür zu nutzen. Nächstes Treffen 2.11. 16 Uhr im Clubhaus.

AK Rätebau:
Beamer wurde bestellt. Soll zu weniger Papierkrieg/Müll führen. Büro soll sauberer werden. Macht noch kein Sinn aufzuräumen, da die neuen Räumlichkeiten nicht da sind. Geplant wurde ein Aktionstag nächstes Jahr zum Aufräumen (danach Grillen oder Bier). Platzproblem im Büro ist sehr schlimm.

TOP 8: Überregionale Hochschulpolitik

fzs: Veranstaltet ein Festival gegen Rassismus. Sie suchen einen Koordinator der für ein Jahr eingestellt wird und das Festival plant

LAK: vorher schon besprochen

TOP 9: Allgemeinpolitik

Veranstaltungshinweis: Vortag zu Mietsyndikat am Mittwoch 1.11.17
Wohnprojekt Schellingstraße

Veranstaltungshinweis: Ernst-Bloch-Woche Flyer sollte hier im Clubhaus irgendwo existieren.

TOP 10: Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur

Nope

TOP 11: Sonstiges

f.d.R.d.P.

Andreas Rist